

2024.08.22 Tagesbericht Sektionsmeisterschaften Ladies und Senioren

Bei strahlendem Sonnenschein, 25° und nur etwas leichtem Wind fanden sich 30 Ladies und 46 Senioren zu den diesjährigen Sektionsmeisterschaften ein. Herzlichen Dank Roger Glanzmann für deine Startertätigkeit. Es wurde meist zügig gespielt, wenn nicht das schon wieder kräftig nachgewachsene Gras zur Ballsuche einlud.

Bei den Ladies gewann **Daniela Fontana** mit starken 27 Bruttopunkten den Titel «**Sektionsmeisterin**» knapp vor Michèle Reutimann und Eri Hintermann.

Viele nutzen die hervorragenden Bedingungen zu ausgezeichneten Resultaten. So erreichte Marion Vogt tolle 43 Punkte, was erster Rang in der Nettowertung der Damen bedeutete. Auch Karin Vogel und Beatrice Kaiser durften in dieser Kategorie einen Preis über die neu erstellte Brücke nach Hause tragen!

Bei den Herren war der Ausgang in diesem Jahr offener. So packte **Kasimir Graber** die Gelegenheit und liess sich mit 27 Punkten zum «**Sektionsmeister**» küren. Knapp dahinter folgten Daniel Abbühl und Franz Hasler in der Bruttowertung.

In der Nettowertung spielte Urs Ottiger mit 41 Punkten ein hervorragendes Turnier; als Ranger kennt er alle Geheimnisse des Platzes. Im 2. Rang knapp dahinter Heinz Vogel und auf Rang 3 Werni Brun.

Zur Tagessiegerin bezüglich Genauigkeit bei Loch 7 durfte sich Isabelle Kreiliger ausrufen lassen. Bei den Herren gelang der nächste Schlag an die Fahne unserem Präsidenten, Thomas Tschuppert.

Wir durften in der Lounge durch das Sponsoring des Golfparks einen feinen und reichhaltigen Apéro geniessen. Das Team der Oase überraschte uns durch die exzellente asiatische Note im Geschnetzelt und rundete den Abend durch ein gelungenes Dessert mit Süsskirschen ab.

Ein grosses Merci unseren Preissponsoren für diesen Anlass:

- Sandro Ottiger, Coiffeur Sursee
sowie die
Sektionen der Ladies und der Senioren.

Herzlichen Dank dem Turnierleiter und Organisator, Markus Ineichen und im Hintergrund Connie Sullivan (Captain Ladies Sektion) für diesen eindrücklichen Tag.

Nachdem ich auf meiner Runde auf den Frontnine kein Glück hatte, kam auf den Backnine auch noch Pech dazu... So war ich richtig erleichtert, dass ich wenigstens zum Schreiber dieses Berichts ausgelost wurde!

Thomas Reutimann